

## CP du 1/10/2018 :

## Succès pour « La fête du granulé » 3 usines ont ouvert leurs portes au grand public

La fête du granulé, qui a eu lieu 15 septembre a été une journée instructive et ensoleillée! 3 usines de production de granulé ont ouvert leurs portes pour montrer au grand public comment les coproduits de bois sont valorisés et transformés en granulé. Un grand nombre de participants, curieux de mieux connaître cette énergie locale s'est déplacé!

USINE 3 BOIS - 03150 Varennes sur Allier <u>www.3bois.fr</u> Une marraine médaillée olympique, Marie Dorin Habert pour faire parler du granulé de bois!



## FARGESBOIS - 19300 Egletons www.fargesbois.fr

50 bénévoles de l'entreprise ont accueilli et montré à plus de 250 personnes leur métier avec enthousiasme et passion. Chaque participant est reparti avec un plant de Douglas ou Mélèze dans le cadre de l'opération « Plantons pour l'avenir »





VERT DESHY – 01800 Meximieux www.vertdeshy.fr

Chez Vert Deshy dans l'Ain, plus de 70 curieux sont venus écouter un « animateur passionné passionnant! » leur expliquer comment on fabrique un granulé de bois.



Le chauffage au granulé de bois est un mode de chauffage qui possède des atouts pertinents : économique, écologique, local performant et confortable.